

6. Schülerparlament 2017/2018

Datum: 19.06.2018

Moderation: Atilla (6b)

Protokoll: Seyma (6a)

Anwesend: Schulleitung Frau Kuttner

VertrauenslehrerInnen Frau Ehleben, Herr Zimmermann

Schulstation Frau Tsogo-Onana, Frau Zwick, Frau Groß

Abwesend: 2c: unentschuldigt

F2: Marilou (vertreten durch Chloé)

3c: entschuldigt (Ausflug)

4b: Nisa

5c: Miral und Karim (vertreten durch Michelle)

6a: Ziad (Seyma ist statt Maysa neue Klassensprecherin)

F4 + F6: entschuldigt (Klassenfahrt)

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung
- 2. Moderation und Protokoll
- 3. Offen Gebliebenes aus der letzten Sitzung
- 4. Rückmeldung zum letzten Jahr
- 5. Abschied von den Klassensprecher*innen der 6. Klassen

1. Begrüßung

2. Moderation und Protokoll

Für die Moderation erklärt sich Atilla (6b) bereit; Sheyma (6a) führt das Protokoll.

3. Offen Gebliebenes aus der letzten Sitzung

1. Vorschlag: Gebärdensprache als FiBS-Unterricht

Die Klasse, die das Thema eingebracht hatte, ist nicht da.



2. Fußballmannschaft für die Schule (Hr. Zimmermann)

Im SESB-Bereich gibt es bereits eine Fußball-AG. Ab nächstes Jahr soll es Geld geben, um auch im Regelbereich eine Fußball-AG einzurichten (Fr. Kuttner). Mehr Informationen gibt es im neuen Schuljahr.

Frage: Können dort auch Mädchen Fußball spielen? Wird es eine gemischte oder gar eine Mädchen-Fußballmannschaft geben? - Wir werden sehen!

3. Streits zwischen Regel- und SESB-Klassen auf dem Fußballfeld

Immer noch gibt es oft Streitereien auf dem Fußballfeld, die auch von der Lehreraufsicht nicht gelöst werden.

- <u>1. Vorschlag:</u> Zwei Konfliktlots*innen sollen in jeder Hofpause gemeinsam mit der Lehreraufsicht am Fußballfeld stehen, um Streits schnell weiterleiten zu können.
- <u>2. Vorschlag:</u> Herr Zimmermann möchte zu Beginn des neuen Schuljahres mit jeweils ein bis zwei Fußball spielenden Jungen aus jeder der neuen 6. Klassen sprechen, um bestimmte Regeln und Konsequenzen zu vereinbaren.

4. Lehreraufsicht in der Caféteria

Das Thema ist nicht mehr aktuell, da sich die Situation verbessert hat.

5. Gesundes Essen in der Caféteria / nicht soviel Süßes!

Das Thema ist nicht mehr aktuell, da sich die Situation verbessert hat. Nur ein Junge bemängelt, dass er schon Haare auf dem Brötchen gefunden hat. Vorschlag: Sofort den Caféteria-Frauen Bescheid geben, wenn etwas mit dem Essen nicht stimmt. Dann wissen sie es und können ein neues Essen geben.

Weitere Fragen:

Wann kommt das neue Trampolin? - Antwort von Frau Kuttner: Der Antrag beim Grünflächenamt ist bereits gestellt.

Wird der Sänger auf dem Schulfest auftreten? - Antwort: Ja. Aber wir wissen nicht genau, wer es ist

4. Rückmeldung zum letzten Jahr

Die Mitarbeiterinnen von der Schulstation haben auf großen Flipchart-Blättern Fragen vorbereitet, die mit Ja, Geht so oder Nein beantwortet werden können. Für die 2., 3. und 4. Klassen sowie für die 5. und 6. Klassen gibt es ein extra Flipchart. Alle Klassensprecher*innen kleben grüne Punkte als Antwort in die jeweiligen Spalten. - Es gibt viele positive Rückmeldungen, nur mit der Übermittlung von Einladung und Protokoll sowie mit dem regelmäßigen Klassenrat klappt es nicht immer. Die Schulstation will sich zu Einladung und Protokoll Gedanken machen, was sie verbessern kann.

5. Abschied von den Klassensprecher*innen der 6. Klassen

Wir verabschieden uns von den Klassensprecher*innen der 6. Klassen, bedanken uns für ihre gute Arbeit und wünschen ihnen alles Gute für die Zeit in der Oberstufe. Vielleicht werden sie ja dort wieder Klassensprecher*innen...?

Wir bedanken uns sehr beim Moderator und der Protokollantin und wünschen allen einen schönen Sommer!